

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 10 Juin 2000

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallissons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développions notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Lương Sĩ Hăng.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Le Karma

Le Karma va et vient dans le chemin de l'apprentissage du perfectionnement spirituel ;
La haine et la reconnaissance sont clairement définies par notre propre pratique véritable.
Il est bien de recevoir des choses bonnes comme mauvaises brodées et tissées par nous-mêmes ;
L'œil saint, à travers l'Amour véritable, nous juge d'après le principe du Pur.

Lương Vĩ Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique “ Les Causeries de Bébé TÁM ” dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !” Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" Semaine du 9 Avril au 15 Avril 2000

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 05 Mai 2000
C. d. T. : T.Q.T.

- 09-04-2000** **Question :** Pourquoi la présence de toutes choses a-t-elle une limite ?
- 10-04-2000** **Question :** Pourquoi la Lumière est-elle aussi limitée ?
- 11-04-2000** **Question :** Nos transformations karmiques par des morts et des vies successives s'effectuent-elles selon notre capacité d'agir ?
- 12-04-2000** **Question :** Ourdir des ruses pour escroquer les amis-pratiquants nous fait-il subir la loi du Karma qui torture notre conscience ?
- 13-04-2000** **Question :** Aussi éloignés que nous soyons, si nous orientons notre conscience vers la Sphère d'En Haut avec sincérité, nos sentiments peuvent-ils communiquer ?
- 14-04-2000** **Question :** A quel niveau notre connaissance-directe cesse-t-elle de se développer ?
- 15-04-2000** **Question :** La faculté cognitive des humains est-elle limitée ?

**** * ****

9-04-2000 – Melbourne (Australie) - 03h02

Question : Pourquoi la présence de toutes choses a-t-elle une limite ?

Réponse : La présence de toutes choses est également limitée à cause de l'évolution de la loi de Naissance-Matérialisation-Destruction-Annihilation dans l'ordre ainsi établi par le Ciel et la Terre, impossible de la reporter selon notre volonté.

Stance

Notre évolution est infiniment limitée
L'énergie de notre force vitale possède une durabilité énergétique.
Le Vide-du-Vide évolue dans de multiples directions ;
Il se colore de couleurs éclatantes tout en brillant.

10-04-2000 – Sydney (Australie) - 02h10

Question : Pourquoi la Lumière est-elle aussi limitée ?

Réponse : Parce que la réception de la lumière rayonnée est inhérente au déplacement du globe terrestre.

Stance

Le rayonnement de la partie lumineuse existe toujours ;
L'ensoleillement n'est pas cruel du tout.
Le soleil éclaire le monde des humains afin d'opérer des changements en vue de notre évolution ;
Eveillons-nous dans notre conscience, exerçons-nous au perfectionnement spirituel afin de sauvegarder notre Âme.

11-04-2000 – Sydney (Australie) - 12h45

Question : Nos transformations karmiques par des morts et des vies successives s'effectuent-elles selon notre capacité d'agir ?

Réponse : Notre force de vivre se redresse toujours selon notre capacité ; les insectes comme les multiples êtres vivants possèdent tous une vie selon leur propre capacité.

Stance

Nous circulons et évoluons afin de demeurer éternellement dans la matérialisation ;
Malgré les malheurs, nous persistons toujours, nous formulons personnellement des projets.
Nous nous bousculons dans la pratique, nous nous livrons toujours à la concurrence ;
Nous nous adonnons sans répit à l'apprentissage en vue de nous délivrer de l'aveuglement.

12-04-2000 – Sydney (Australie) - 06h20

Question : Ourdir des ruses pour escroquer les amis-pratiquants nous fait-il subir la loi du Karma qui torture notre conscience ?

Réponse : La loi du Karma est une loi que le Ciel et la Terre ont formulée ; il nous est impossible de l'éviter.

Stance

Par cupidité, nous édifions la renommée et les profits,
Nous créons du malheur à notre conscience tout en portant atteinte à la loi de Dieu.
Quand nous torturons nos entrailles, cela devient un mauvais Karma ;
La nuit durant, nous sommes en proie à l'agitation, nous lançons des appels à Dieu.

13-04-2000 – Sydney (Australie) – 01h50

Question : Aussi éloignés que nous soyons, si nous orientons notre conscience vers la Sphère d'En Haut avec sincérité, nos sentiments peuvent-ils communiquer ?

Réponse : Si nous orientons notre conscience vers la Sphère d'En Haut avec sincérité, nous pourrons aussi nous correspondre ; c'est ce qu'on appelle « télépathie ».

Stance

Quand nous obtenons par nous-mêmes l'heureuse opportunité karmique, nous nous orientons vers le Pur,
Nous dissipons nos chagrins, notre cœur demeure toujours bienveillant.
La philosophie vivante et dynamique nous éveille selon les circonstances karmiques ;
Elle rayonne un amour véritable sans causer de l'agitation.
Quand nous dissipons l'entichement et abolissons l'intransigeance, nous parvenons à pénétrer la pratique.

14-04-2000 – Sydney (Australie) - 05h35

Question : A quel niveau notre connaissance-directe cesse-t-elle de se développer ?

Réponse : Notre connaissance-directe se développe à l'infini.

Stance

Avec la connaissance-directe et la sérénité, par nous-mêmes, nous avançons toujours ;
Dans la non-existence il y a l'existence et nous réussissons sans erreur possible.
Nous évoluons infiniment à travers la rencontre du Yin et du Yang ;
En nous délivrant de nos chagrins, par nous-mêmes, nous nous perfectionnons.

15-04-2000 – Sydney (Australie) - 03h45

Question : La faculté cognitive des humains est-elle limitée ?

Réponse : La faculté cognitive des humains est limitée selon les forces karmiques existant depuis de nombreuses existences.

Stance

Quand le principe-originel de l'avidité luxurieuse de tous les êtres humains
A pu être compris par la pratique, nous nous sauvons et nous nous en réjouissons.
Quand notre corps et notre esprit s'unissent dans le chemin de la vie terrestre, nous évoluons ;
Dans l'éveil à la connaissance, l'équanimité se trouve en chaque personne.